

Nota de prensa 25/09/2025

## Fundación Telefónica Movistar estrena la tercera temporada de "Conectados con" con nuevo formato

Caracas, 25 de septiembre de 2025. Tras dos exitosas temporadas en YouTube, Fundación Telefónica Movistar renueva el formato "Conectados Con" y lanza la tercera temporada de este proyecto audiovisual que explora la influencia de la tecnología en diversas áreas del conocimiento a través del testimonio de voces influyentes del país.

"Para esta tercera temporada, apostamos por un formato de mesa redonda que nos permitió enriquecer el debate reuniendo a tres expertos con distintas perspectivas en cada episodio. Queremos que cada capítulo sea una ventana para descubrir ideas, compartir experiencias y conocer a las personas que, con su trabajo, están construyendo el futuro de nuestra sociedad", explicó Inés Sandra Machado, Head of Asuntos Corporativos y de Fundación Telefónica Movistar.

Desde su creación en 2023, "Conectados Con" ha buscado ser un espacio para reflexionar sobre el rol de la tecnología en el desarrollo profesional y personal a través de experiencias reales. La temporada constará de tres episodios y es conducida por la reconocida locutora Jairam Navas.

El primer capítulo, titulado "Creadores de Experiencia", cuenta con la participación de tres destacados promotores del turismo nacional: Erika Paz, periodista y creadora de "Los Cuentos de mi Tierra"; Isaías Landaeta, bloguero y creador de contenido; y Rossana Da Silva, directora de operaciones (COO) de la plataforma de hospedaje ESTEI. Juntos, conversan sobre cómo las herramientas digitales potencian la forma de conectar con una audiencia que busca redescubrir Venezuela.

La segunda entrega, "Habilidades del Futuro", plantea el debate entre los avances de la Inteligencia Artificial y el rol del ser humano como creador. Este diálogo es enriquecido por un panel de expertos que incluye a Juan José Pocaterra, fundador de Vikua y especialista en ciudades inteligentes; Raúl Velásquez, ilustrador y director del estudio de videojuegos Zeoarts; y Gabriella Suarez, conocida como Fairly Gab, destacada gamer y streamer venezolana.

Finalmente, el tercer episodio, "Ciudadanía Cultural", se adentra en el poder que tienen la creatividad y el arte para transformar la sociedad. Este panel reúne a tres figuras del ámbito cultural venezolano: Wolfgang Salazar, mejor conocido como Badsura, un muralista y artista urbano cuyo trabajo ha resignificado el espacio

público; Alfredo Naranjo, reconocido músico y vibrafonista; y LuisRa Bergolla, comunicador, museólogo y gerente general en Collectivox.

El anuncio de la nueva temporada tuvo lugar durante una rueda de prensa en la que algunas de estas reconocidas figuras compartieron reflexiones sobre el impacto de la tecnología en sus trayectorias. "Llevo 15 años promoviendo el turismo en Venezuela y viví la transición de grabar en cassette a la inmediatez del internet y el teléfono, una evolución maravillosa que me ha exigido aprender. Es un honor poder compartir este capítulo, seguir aprendiendo y unir esfuerzos con personas que aman este país tanto como yo", afirmó la periodista Erika Paz.

Por su parte, Isaías Landaeta, viajero y fotógrafo, reforzó la idea de la tecnología como aliada indispensable para narrar y difundir la cultura. "La tecnología es totalmente esencial en mi profesión, no solo para construir la historia, sino para postproducirla y comunicarla. Es la herramienta que me ha permitido cumplir mi sueño de dar a conocer la cultura y el turismo en nuestro país."

La tercera temporada de "Conectados Con" se estrenará a partir de octubre en el canal de Youtube de Fundación Telefónica Movistar, donde también se encuentran los episodios de la primera y segunda temporada.

Para conocer más detalles del proyecto, los interesados pueden ingresar en el portal web <a href="https://www.fundaciontelefonica.com.ve/">https://www.fundaciontelefonica.com.ve/</a>, suscribirse al canal de YouTube y seguir sus redes sociales a través de @fundaciontef\_ve.